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 ６⽉３０⽇に１年⽣が��⼯業⼤�のキャンパス⾒�をさせていただきました。��での�びの先にある、

さらに�度な研�領域について知ることで、⽣徒が知⾒を�げ、�路�択について�える��となることを⽬

的としています。

 ��体�やコース別(電�システム⼯�科、�械システム⼯�科、�築⼯�科)の��⾒�、研���など、
��⼯業⼤��に�⾯的なご協⼒をいただきながら、⼤�での�びについて理�を�めました。

 研�については�めて�く�が�くありましたが、気になったことや�からないことについて、積�的に�

問しました。「こんなにたくさんの�問が�たのは�めて。」と�授も喜んでおられました。

 �回�めて⼤�を�れた⽣徒が�く、��の�さや⼤きさ、��な研��野、�った��などに�いていま

した。これまで��しか�えていなかった⽣徒が、��について�えるよい��になりました。

 ��の�びに�⾜するのではなく、⼤�での�度な�びを�識して��に�り�む⽣徒が�しでも�えてほ

しいものです。

 

�びの��・知⾒の�⼤を⽬指して

⽣徒の�想
○�回の⾒�で、⼤�でどんなことが�べるのか�しく知ることができました。３�の先⽣�の�を�いて、��んでいる

ことが�くのことにつながっていて、�ぶものの幅も�がるということがわかりました。また、��よりもさらに�しい内

�を�べる��を⾒て、すごいなと思いました。�めて知ることも�く、これからの�びにいかしていきたいと思いまし

た。

○��⼯業⼤�を⾒�してみて、⾃�のやりたい研�をすることができる��がいいと思いました。��がきれいで��も

�っていたので、とてもよかったです。�回の⾒�で、��するのもありだと思ったし、��だけでなく��も�えていき

たいと思いました。

○HPを⾒ただけでは��イメージがつかなかったけれど、��に⾒�に⾏ってみると、たくさんの��があって、つくるこ
とに�する理論や技�をしっかりと�ぶことができると�かりました。⾃�が思っていた⼤�のイメージとは�っていて、

��にやることも�く、�しそうだと思いました。

○これまで専⾨��への��を�えていたけれど、⾒�を�して、⼤�に��するのもありだと思いました。��を�業し

てから��するのか、��するのか、�路について�からもっと�えようと思いました。

○��⼯業⼤�にはいろいろな��・�科があることが�かりました。�⽣の�も�いですが、��率がとても�く、⼤⼿

�業に半��くの�が��していることも�⼒の⼀つだと思いました。��⾯へのサポートも⼿�く、��が得�ではない

�にも優しいと思いました。��は�えていませんでしたが、いいところだと思いました。

��も��⼯業⼤��にご協⼒いただき、⼤�の先⽣によるオンライン模擬授業（２，３年⽣��）、�題研�

における共同研�等を��する予�です。


